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Bill Cooper - Ein außergewöhnlicher Vortrag (You tube, 6Teile) 
Bill (William) Cooper, ein amerikanischer Freiheitskämpfer und Patriot 

AUSZUG aus einer der letzten Reden (teilweise gekürzt) 
 

Für den Triumph des Bösen reicht es, dass die Guten nichts tun. (Edmund Burke) 

 

Neuer Link: Ein außergewöhnlicher Vortrag - Teil 1 

 

TEIL 1 (Einführung): Beifall: Ihr wisst, wie man mich verlegen macht, danke. 

Ich denke, eines der größten Missverständnisse dieses Landes ist, um was es sich hier 

eigentlich handelt. Wer es gegründet hat und zu welchem Zweck und vor allem, um was es 

geht, wonach wir alle suchen. Ich werde versuchen, das darzulegen. Und wie immer wird es 

Leute geben, die über das wütend werden, was ich sage. Ich bereiste das ganze Land, ich 

sprach mit wahrscheinlich Tausenden von Leuten persönlich, über sehr viele Jahre hinweg. 

Ich leite eine Radioshow, die mir wöchentlich tausende von Briefen einbringt, ich verwalte 

den größten und erfolgreichsten privaten Nachrichtendienst in der Welt, was mich dazu bringt, 

viele geheime Informationen zu sehen, die ihr wahrscheinlich nie sehen werdet und es ist so 

viel, dass ich unmöglich über alles berichten kann und ihr euch eine Meinung machen könnt. 

Das lässt mich eine schwere Last tragen, ebenso die Leute, die mit mir arbeiten und die das 

analysieren und auswerten müssen, um für euch die am meisten relevante Info zu 

präsentieren. Während der Auswertung dieser ganzen Info, dem Lesen all dieser Briefe der 

Leute mit den verschiedenen Hintergrundgeschichten, jeder Rasse, jeder Religion, jeder Art 

von Agenda. Glaubt mir, es gibt viele Agenden in diesem Land, die gefährlich sind für die 

amerikanische Bevölkerung. Sie werden von Leuten gefördert, die behaupten, sie seien 

Amerikaner und behaupten Patrioten zu sein, die auch behaupten, das Beste für dieses Land 

zu tun, allerdings auch mit dem Fakt, dass sie dieses zerstören und das Ganze in Richtung  

einer totalitären sozialistischen Regierung steuern. Sie glauben wirklich mit dem Herzen, dass 

sie das Richtige für die Menschheit tun. Niemand wacht morgens auf und hat etwas Böses 

vor, niemand macht das absichtlich. Ich traf noch nie in meinem Leben eine Person, die 

gesagt hat: „Ich bin böse, ich werde böse Sachen machen. Ich mag es, böse Sachen zu 

machen, ich will böses tun.“ Solche gibt es nicht. 

 

Ich glaube allerdings, dass Jefrey Dummer im eigenen Kopf realisiert hat, was er getan hat um 

es richtig erscheinen zu lassen. Machen wir das nicht alle so? Selbst wenn wir etwas 

Falsches tun und es wissen, versuchen wir es im eigenen Kopf zu rationalisieren und vor 

unseren Freunden zu rechtfertigen was wir da tun. Einige glauben, es sei eine Täuschung, 

das Rühmen jener Leute, mit denen wir nicht einverstanden sind und das dann als das Böse 

dargestellt wird. Die Folge ihrer Handlungen wird wahrscheinlich weiter böse bleiben, wird 

wahrscheinlich weiter schlecht bleiben. Aber ich garantiere euch, diese Leute sehen das 

nicht so. Und wenn wir uns ihnen in diesem Licht präsentieren, sind wir gut und sie 

böse. Glaubt ihr wirklich, dadurch haben wir eine Chance, dass sie uns zuhören? Nie im 

Leben. Das wird nicht passieren.  
 

Also glaube ich, müssen wir an unserer Kommunikation arbeiten, wir müssen mit ihnen auf 

eine andere Weise reden. Vergleicht bitte nicht, was ich hier und was ich im Radio sage. 

Erwartet nicht, dass das übereinstimmt. Hier bin ich einfach Bill Cooper, ich rede aus meinem 

Herzen. Wenn ich auf Sendung bin, bin ich auf einer Mission. Diese Mission besteht darin  

Leute zu ohrfeigen, sie aufzuwecken und sie dazu zu bringen mich zu hassen, wenn es nicht 

anders geht, so dass die Leute aufwachen und das nachprüfen, ob das was ich ihnen sage 

richtig ist. Es interessiert mich nicht wie es passiert, solange sie aufwachen. Wenn ich 

derjenige bin den sie für den Rest des Lebens hassen, so geht das ok. Wenn ich sie aufwecke, 

https://www.youtube.com/watch?v=3C758tu3hUs


                                                                                                            Seite   2 

wenn ich hier so Rede ist das nicht meine Mission, denn ihr seid schon wach, sonst wäret ihr 

nicht hier versteht ihr, da ist ein Unterschied zwischen euch und den Leuten mit denen ich 

über die Radiowellen rede. Ein großer Unterschied und wenn ich im Radio spreche, weiß ich 

wer ihr seid, ich rede nicht zu euch und ich weiß dass ihr zuhört, wenn ich über die „Sheeple“ 

rede, die dummen „Sheeple“. Es macht euch nichts aus. Wisst ihr warum? Weil ihr wisst, dass 

ihr keine dummen „Sheeple“ seid, nicht wahr? Aber die Person, die jetzt wütend wird, hat 

bekräftigt, dass ich Recht habe, sonst würde sie nicht wütend, würde nicht mit dem Herzen 

daran glauben dass sie ein dummes Schaf ist. Du spazierst die Straße entlang und jemand 

kommt und schreit: „Bankräuber, Bankräuber! Stoppt den Bankräuber!“ Fängst du an zu 

laufen? Warum fängst du nicht an zu rennen? Weil du nicht der Bankräuber bist, nicht wahr? 

Wirst du wütend? Nein. Schenkst du dem überhaupt Beachtung? Wenn du aus der Großstadt 

bist, würdest du nicht einmal hinschauen. Richtig. Wenn du aus einer Kleinstadt bist wie ich, 

würdest du extra auf die Straße rennen, um den Bankräuber zu sehen da in einer Kleinstadt 

nicht viel los ist, nahe an der frischen Luft. Es sei denn, die IRS legt sich mal wieder gegen 

mich an.  

 

Worüber ich heute reden werde kommt aus meinem Herzen, aus meiner Erfahrung, aus dem 

Leben, aus der Rolle des Überbringers die ich sehr ernst nehme. Es kommt aus meinen 

Bemühungen die amerikanische Bevölkerung aufzuwecken. Aus meiner Familie, all den 

Briefen die ich bekam, von all den Leuten mit denen ich geredet habe, so wie heute mit euch. 

Ich habe so manches gelernt, wovon ich glaube, dass es an euch überliefert werden muss und 

ich denke, dass ihr für euch selbst anfangen müsst zu Fragen nach eurer Mission. Wer bist du? 

Worum geht’s? Was glaubst du über Amerika? Ist das wahr? 

 

Hilfst du dabei, uns noch mehr voneinander zu trennen oder hilfst du dabei, dass wir 

zusammenkommen? Verstehst du wirklich, was es mit dem Land auf sich hat? Ich weiß, 

dass das einige von euch wütend machen wird! Das ist in Ordnung. Ich weiß, dass es 

einigen von euch Türen öffnen wird. Ich hoffe das Ganze bringt uns ein wenig mehr 

zueinander und ich hoffe, dass jeder der dich dazu bringt über deine eigene Einstellung 

nachzudenken, versuchen wird es passend zu machen, dir etwas über das zu erklären was wir 

eigentlich tun sollten. Anfangen werde ich dabei am Anfang der Geschichte, denn da begann 

alles. Die menschliche Rasse ist jung im Allgemeinen, vergleicht man das mit dem Zeitalter 

der Erde. Wir sind wirklich eine junge Spezies, haben wenig erfahren von dem, was da 

draußen noch ist und ich rede nicht von biblischen Jahren und ich rede nicht von 

evolutionstheoretischen Jahren. Ich rede über die Zeit, in der der Mensch hervortrat. Im 

historischen Maßstab dieser Welt. 

 

---------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Neuer Link: Ein außergewöhnlicher Vortrag - Teil 2 

 

TEIL II Die Geschichte der Menschheit: Erster wirklicher Gedanke: Es war einmal eine 

Zeit in der Geschichte, in der der Mensch wie alle anderen Tiere war. Er dachte nicht, er 

kannte nicht den Unterschied zwischen Gut und Böse. Er lebte genau wie alle anderen 

Tiere nur nach seinem Instinkt. Wenn ihr‘s glauben wollt: Die Aufzeichnung die uns 

zurückblicken lässt und die ganz in Stein gemeißelt steht, wenn ihr glauben wollt, dass da 

Kreaturen waren die die denkenden Menschen geworden sind die hier heute sitzen. Wenn du 

diese Entstehung anzweifelst, die in der Bibel steht, wirst du sehen, dass es dort 

übereinstimmt und dass sie auch von Adam und Eva berichtet, die im Garten Eden 

lebten. Sie dachten nicht, sie kannten Gut und Böse nicht, sie waren nur da um auf den 

Garten Eden aufzupassen. 

https://www.youtube.com/watch?v=zmy-nP1CY3o
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Also dieses Konzept und das biblische stimmen überein. Man genoss es einfach, dass Gott sie 

dort hingetan hatte, um auf den Garten aufzupassen. Jeder Zahnarzt wird dir sagen, dass unser 

Mund nicht zum Fleischessen gedacht ist. Also aßen die Vorfahren wahrscheinlich Gemüse 

und Nüsse, alles solche Sachen. Wurzeln, das soll nicht heißen, dass ich euch jetzt zu 

Vegetariern machen will, ich glaube nämlich fest an Freiheit. Ich glaube jeder sollte essen 

wonach es ihm ist. Etwas ist passiert, das den Menschen aus dieser Lage herausbrachte, 

biblisch gesehen aus dem Garten Eden in die Welt. Er war nicht länger unschuldig. Er 

verstand, dass er nackt war und dass auch sein Partner nackt war. Er konnte denken. Er 

konnte sich umschauen und sehen, ob etwas gut oder schlecht war.  
 

Jemand kommt und sagt mir: „Woher soll ich wissen, welcher Weg der richtige ist?“  Ich 

weiß, dass jene Person etwas Schlechtes rechtfertigen will und ich das nicht tun werde.  

Wir wissen es immer, welcher der richtige und welcher der falsche Weg ist. Der falsche 

Weg fühlt sich manchmal besser an, also wählen wir diesen und rationalisieren ihn, um 

ihn zu rechtfertigen, so dass wir uns angesichts des Schlechten, das wir getan haben 

besser fühlen. In der Mysterienschule beziehen sie sich auf diese mystische Zeit, die wie sie 

meinen aus der Unschuldszeit kommt, im Gegensatz zur luziferischen Philosophie. Ich 

versuche euch damit zu erleuchten. Seit Jahren schon reden sie in meiner Radiosendung, 

in der Bibel oder in der Kirche über den Untergang der Menschheit dieselbe Sache. Es 

gibt nur einen Unterschied zwischen den luziferischen Philosophien und dem Untergang 

der Menschheit. Die, die über den Untergang der Menschheit reden glauben an Gott. Sie 

glauben nicht an einen Retter, sie glauben an Gott. Die, die an die luziferischen 

Philosophien glauben, tun dies nicht. So funktioniert es. In der Bibel wurde gesagt, dass 

Eva von Satan verführt wurde die Frucht des Baumes zu essen, das Wissen von Gut und Böse. 

Gott hatte Adam und Eva befohlen, nicht die Früchte des Baumes zu essen: „Wenn ihr das tut 

werdet ihr sterben.“ War das nicht der Befehl? Der Luzifer hatte Eva allerdings erzählt, Gott 

habe sie belogen: „Er hielt die Tatsache zurück, dass ihr beide zu Göttern werden könnt. Als 

erstes müsstet ihr allerdings die Frucht des Baumes essen und wenn ihr dies tut werdet ihr 

bestimmt nicht sterben, sondern Götter werden.“  

 

Vom religiösen Aspekt aus sehen wir das als den Untergang der Menschheit, weil die 

Menschheit Gott nicht gehorchte. Wir sehen das als den Fakt, dass die Frau unter dem 

Mann steht, weil sie am Anfang der Partner war. Nun ist sie unter dem Mann, weil sie 

der Grund für das  Ende der Menschheit ist. Ich rede nicht über Gut und Böse, ich will hier 

niemandem zu nahe treten. Ich erkläre nur, was wir dachten. Damit wir alle verstehen 

worüber wir hier reden, weil das am Wichtigsten ist. Du verstehst vielleicht etwas Falsches, 

nur weil wir eine andere Definition für etwas haben. So werden wir uns nicht verstehen, nicht 

wahr?  

 

Die Mysterien auf der anderen Seite sehen das Ganze in einem anderen Licht.  Hier ist 

deren Geschichte, es ist eine Metapher. Sie glauben nicht, dass da jemals ein Gott war 

oder dass da jemals ein Gott ist, außer dem Menschen persönlich. Die Menschheit hat 

diesen Schritt noch nicht erreicht, kann es aber. Das ist es was sie lehren. Dass, wenn du 

dich selbst perfektionierst als der innere Tempel des Gottes, du heilig wirst. Ihr habt dass 

alle im New-Age-Movement gehört. Auch ihr könnt Gott werden. Wie in einem Film: Auf 

dem Strand rumlaufend schreien: „Ich bin Gott!“ Jemand, der morgens aufsteht und sich 

vor den Spiegel setzt, sieht sein altes Gesicht und versucht das Ganze mit einem  Make up zu 

überdecken.  Gegen Mittag fühlt er sich vielleicht wieder besser und kann wieder Gott sein, 

aber das ist die Realität der menschlichen Lage.  
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Wir würden gerne Götter sein, nicht wahr? Meine Frage an Shyrley Maclein war, ob sie 

ein Universum erschaffen könne. Sie hat mich mit einem solchen Blick angeguckt, als sie 

mit ihrer Sterblichkeit konfrontiert wurde, da sie erkannte, dass sie mir kein Universum 

machen konnte. Sie konnte nicht mal sich selbst ein Universum erschaffen, denn sie 

konnte sich nicht wieder jung machen. Es war dieses Gefühl, als wenn man seine 

Schulden zurückzahlen muss, und in ihrem Fall trifft das zu. So sehen sie das, hier ist 

ihre Metapher für das Ende der Unschuld. Adam und Eva waren Gefangene im Garten 

Eden, von einem unfairen, grausamen und bösen Gott, bis Luzifer seinen Agenten Satan 

gesandt hatte: „Befreie die Menschheit aus diesem Garten, ich gebe ihm die Gabe des 

Wissens.“ Durch die Anwendung des Wissens wird die Menschheit die Erde erobern, 

wird die Natur erobern und wird selbst zu Göttern. Gelehrt von jedem  

Freimaurertempel in diesem Land.  

 

Jede geheime Bruderschaft, jede geheime Gesellschaft, jeder mystische Tempel, jede 

okkultistische  Organisation lehrt die luziferischen Philosophien. Sie glauben nicht an Luzifer, 

sie glauben an nichts was sich Teufel nennt und sie glauben nicht an Gott. Es wäre ein Fehler 

anzunehmen sie täten das. Sie sind Atheisten im wahrsten Sinne des Wortes. Sie sind 

Humanisten, das ist ihre Religion. Ihr höchstes Ziel ist es, eine Welt zu schaffen, in der die 

Kenner, die heiligsten der Heiligen im Hintergrund arbeiten, um den Höhepunkt des großen 

Plans und die ultimative Glückseligkeit für die Menschheit zu erschaffen.  Deswegen haben 

sie z. B. auch nichts gegen Pornographie. Deswegen stellen sie sich nicht gegen gewisse 

Verbrechen. Deswegen sagen sie, dass du nicht für den Rest deines Lebens ins Gefängnis 

gehen sollst für Mord oder ähnliches. Es sollte keine Todesstrafen geben, weil das eine 

Lernerfahrung war und durch diese LERNERFAHRUNG bist du nun ein besserer 

Mensch. Das ist es was sie lehren. Sie glauben, dass Bestrafung dieser Verbrechen nichts 

weiter als eine Vergeltung sei, was falsch in ihren Augen ist.  Diese zwei Philosophien 

sind es, die in der heutigen Welt miteinander konkurrieren. Wer gab dem Menschen das 

Geschenk des Feuers? 

 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Neuer Link:  Ein außergewöhnlicher Vortrag - Teil 3 

 

TEIL III (Die Mysterien):  Prometheus! Wer war Prometheus? Luzifer! Was war das 

Geschenk des Feuers?  Wissen, Intelligenz. Hat der Mensch denn nicht die Industrie 

erschaffen? Kultur, Gesellschaft, Wissenschaft aus einer grundlegenden Sache? Feuer, 

ohne Feuer wäre nichts davon aufgetaucht, nicht das Geringste, nichts! Es gäbe keine 

Gesellschaft ohne Feuer. So wird dies in dem Zeitalter der Mythen und Mysterien 

repräsentiert.  
 

Wie bist du vom Himmel gefallen oh Luzifer, Sohn des Morgens?  Als was wird er 

dargestellt? Als Blitz, der einen Baum trifft. Der Baum geht in Flammen auf, die Menschen 

liefen hin nahmen einen der brennenden Äste, es verbrannte die Hand und man ließ es fallen. 

Wahrscheinlich kannten sie noch kein Feuer beim ersten Mal. Beim zweiten Mal fanden sie 

womöglich ein Reh, das von der Hitze des Feuers geröstet war, hungrig nahmen sie 

womöglich ein Stück vom Fleisch, fanden heraus, dass das Fleisch gut schmeckt. Außerdem 

fanden sie, dass das Feuer warm war, wenn es nachts kälter wurde. Das ist es wo der Kampf 

zwischen dem Licht und der Dunkelheit herkommt. Sie saßen in ihrem Felsen, auf den 

Sonnenuntergang guckend und dachten: „Ich bin in großen Schwierigkeiten, ich kann in der 

Dunkelheit nichts sehen. Es sind Biester da draußen mit Zähnen 28 cm lang, die mich zum 

Abendessen fressen wollen. Was soll ich tun?“ Sie wussten nicht was zu tun ist, genauso wie 

https://www.youtube.com/watch?v=iBI8u-EhTe4
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viele von uns, die in genau der gleichen Situation stecken würden. Aber eine Sache wussten 

sie: „Wir sind in großen Schwierigkeiten.“ 

 

 Zum guten Teil der Menschheitsgeschichte: Die Menschen saßen zusammen in der 

Dunkelheit an einem Platz, wo sie sich sicher fühlten, darauf wartend gerettet zu werden. 

Denkt daran Leute, ich erzähle euch nicht was ich glaube, ich erzähle euch das was in den 

Mysterien steht. Ich erzähle euch woran unsere Feinde glauben. Macht keinen Fehler damit. 

Sie sind unsere Erzfeinde, sie wollen uns vom Antlitz der Erde verschwinden sehen und in der 

Dunkelheit rumschwirren, ängstlich, zitternd, kalt, hungrig und um einen herum kann man die 

Biester brüllen hören und manchmal brüllten sie, weil sie hinter ihm her waren und manchmal 

wurden sie gefressen. Der Mensch sah zufällig einen anderen Baum, der vom Blitz getroffen 

wurde, nahm den Ast der gebrannt hatte und nach einiger Zeit lernte er, wie man das Feuer am 

Brennen erhält und wenn er das Feuer am Laufen halten konnte, wusste er etwas was die 

anderen nicht wussten. So wurde er zum ersten König, zum ersten Priester, zum ersten 

Wissenschaftler, alles zusammengeführt in einem Einzelnen. Er würde das Feuer 

anzünden und es erhalten, unabhängig von der Kälte der Nacht um den Gefahren zu 

entrinnen,  die da draußen waren, die von der Glut angezogen wurden und den Menschen dort 

sitzen sehen würden. Sie wären geschützt, denn wenn die Biester der Wildnis kommen 

würden, würden sie den Ast nehmen und ihn denen ins Gesicht rammen und sie würden 

verschwinden. So bezwangen die Kräfte des Lichts die der Dunkelheit und der 

Sonnenschein des Morgens würde von neuem wieder auferstehen. Das 

wiederauferstandene  Kind, das die Nacht zuvor starb. Ihr Retter wärmte und rettete sie vor 

den Gefahren des Prinzen der Dunkelheit. Ihr müsst diese Sache lernen damit ihr euren Feind 

verstehen könnt. Jeder General der in eine Schlacht geht ohne den Feind zu verstehen, ist dazu 

verdammt zu scheitern. Genauso wie eine Miliz, die sich auf den Balkanhalbinseln formt,  

auch ein Konzentrationslager hat, es sei denn sie haben eine Flotte. Eine verdammt gute 

Miliz. Um was geht es? Worauf will ich hier hinaus? Diese Leute glauben und nahmen sich 

am Beispiel ihres Glaubens und ihrer Philosophien seit Anbeginn der Menschheit vor:  

 

Diese Leute lernen es, wie man andere kontrolliert, durch die Nutzung eines geheimen 

Wissens. Das Können, das Feuer am Laufen zu halten, war Technologie, was niemand 

sonst wusste, durch Beobachtung des Feuers. Durch das Bestehen des Feuers, durch das 

Veranstalten von Zeremonien rund um das Feuer, wurden sie zu einem Mysterium für 

die Anderen. Ein Mysterium das immer Einfluss auf die nahm, die es nicht verstanden 

und das Priestertum wurde geboren. Kein König existierte ohne die Zustimmung des 

Priestertums, ganz gleich welche Religion oder Zeitperiode. Es ist die Wahrheit, die 

Könige hatten und haben bis heute keine Macht. Könige existieren am Rande der 

wirklichen Macht, welche das Priestertum besitzt, das hinter dem Thron steht und wenn 

der König aufhört, für sie zu spielen, würden sie ihn einfach vergiften oder ihn auf eine 

andere Weise beseitigen. „Der König ist tot, lang lebe der König!“ und es wird ein neuer 

König gekrönt.  
 

Es gab sogar eine Zeit, wo der König ein Opferkönig war, wie auch John F. Kennedy einer 

war. Sie nahmen einen jungen Mann mit all seinen Eigenschaften, um ihn für ein Jahr zum 

König zu krönen und in dieser Zeit konnte er machen, sagen und befehlen, was er wollte. Das 

Priestertum war immer da, um sicherzugehen, dass er die richtigen Befehle gab. Er konnte 

jede Frau haben, die er wollte, und am Ende des Jahres wurde er in einer Zeremonie auf 

einem Felsen geopfert. Sein Herz wurde herausgerissen, sein Körper wurde zerrissen und in 

14 Stücke im ganzen Land verteilt und das ist es, wo die Legende vom osirischen Kreis 

begann. Es war sicherzustellen, dass die Fruchtbarkeit, der Samen für das nächste Jahr 

besteht. Junge Männer würden sich freiwillig dafür melden, in ihrer patriotischen Pflicht  
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für ihr Königreich, für ihre Familien, so dass sie blühende Jahre hatten, so wie sich 

unsere jungen Männer freiwillig meldeten, um sich zu einem anderen Ort über dem 

Wasser zu beeilen, Kuwait, Irak und sie sterben in gottverlassenen Wüsten an Plätzen, 

die man nicht mal auf der Karte findet und von denen man nie gehört hat, bis es passiert. 

Nur damit er sich einen Patrioten nennt, auf den die Familie stolz sein kann. Es geht mir nicht 

in den Kopf, wie sie zu solchen Schlussfolgerungen kommen konnten, aber sie tun es und das 

Priestertum nimmt sich den besten Vorteil dieser Bereitschaft, sich selbst zu opfern auf einem 

Altar dieses Landes. Das Problem damit ist, dass es sehr schlecht für das Land ist. Es ist 

zum Vorteil der Agenda für das Priestertum. Wer immer die Priester auch sind, zurzeit 

attackiere ich die Kirche! Worauf du dich verlassen kannst, alle Kirchen. Alle 

organisierten Religionen, die seit Anbeginn existieren attackiere ich. Die Religion von 

Individuen? Niemals! Nie im Leben.  
 

Zu den Lehren Jesu: Er versuchte nicht, eine einzelne große Kirche zu schaffen. Er wusste, 

was passieren würde in solchen Sachen. Wir liegen alle falsch, was diesen Mann angeht, wenn 

er sagt: „Du sollst nicht wütend werden. Du sollst nicht fluchen. Du sollst nicht Sachen 

machen, die andere Leute verärgern.“ Denn Jesus hat sein ganzes Leben damit verbracht 

dies zu tun. Er warf die Geldwechsler raus aus dem Tempel, glaubt ihr nicht, dass das 

einige Leute verärgert hat. Denkt ihr nicht, dass es gemein war, ins Geschäft von 

jemandem zu gehen, ihn ins Gesicht zu schlagen, den Tisch zu nehmen und ihn aus der 

Tür zu schmeißen? Was ist mit der Zeit, wo er den Feigenbaum verfluchte?  Das 

Heidentum macht mich manchmal sehr wütend.  
 

---------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Neuer Link:  Ein außergewöhnlicher Vortrag - Teil 4 

 

TEIL IV - Worum geht es?  Sie kennen nicht mal das Christentum, sie kennen nicht mal 

den Führer. Er war ein Revolutionär, er war ein gefährlicher Mann und bei Gott, ich bin 

das auch, ebenso solltet auch ihr sein. Dieses Land wurde von gefährlichen Männern 

gegründet und in dem Moment, wo die Leute aufhören gefährlich zu sein, wird der Tag 

sein wo wir aufhören werden ein Land zu haben. Ihr ganzes Ziel mit dieser Philosophie ist 

es zu lehren allen Männern und allen Frauen, der einzige Sinn des Lebens ist das Streben nach 

der unendlichen Glückseligkeit und Freude die du dir holen kannst, denn wenn du stirbst gibt 

es nichts mehr. Das ist es was sie lehren, so wollen sie euch haben. Sie wollen keine Gesetze 

gegen Sexualübergriffe, deswegen wollen sie keine Familien, deswegen wollen sie keine 

Heirat, deswegen ermutigen sie zur Homosexualität. Hinter ihrem Wahnsinn steckt eine Idee, 

hinter eurem aber nicht wirklich, denn ihr operiert auf der Grundlage der Ignoranz und bis ihr 

das nicht ändert werdet ihr weiterhin stümperhaft sein. Ihr werdet euch weiter gegenseitig 

fertigmachen, weiterhin die falschen Sachen sagen und alles tun ohne die Natur eures Feindes 

wirklich zu verstehen.  

 

Wenn du nicht die Natur deines Feindes und dessen Waffen verstehst kannst du gegen 

den Feind nicht kämpfen, kannst die Schlacht nicht austragen, du solltest nicht mal auf 

dem Schlachtfeld sein, deswegen verliert ihr den Krieg. Erzählt mir nicht, dass ihr es 

nicht tut denn ich habe großes Wissen darüber, wer diesen Krieg gewinnt und wer ihn 

verliert und ich kann euch versichern, ihr verliert gerade den Krieg. Das soll nicht 

heißen, dass man es nicht wenden kann. Doch es wird sich niemals wenden bis du lernst 

was du wissen musst. Du erkennst nicht mal die Hälfte der Waffen, die sie gegen dich richten. 

Einige scheinen so bedeutungslos, dass du sie nicht erkennst. Sie wollen eine Welt schaffen, 

wo jeder glücklich ist. Gut ist wenn du aus einer religiösen Kindheit bist, falsch ist wenn du 

nicht aus einer religiösen Kindheit bist, aber ein gutes Gehirn hast und den Zweck von Moral 

https://www.youtube.com/watch?v=4Ok2wxV44zk
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und Ethik verstehst. Wenn du ein denkender Mensch bist und voreingenommen gegenüber der 

Armee, oh Mann, als ob sie damit glücklich wären. Ihr ganzer Zweck durch die Geschichte 

hindurch bestand darin, eine kleine Gruppe von Leuten zu lehren, wie man geschickt 

jemand anderes kontrolliert, ihre Gesellschaft als nötig präsentierend. Ebenso weltlich, 

sodass du an die Tür klopfen kannst und fragen: „Hey, kann ich ein Mitglied werden?“ und 

dann eingeweiht wirst mit dem Versprechen, ein Geheimnis zu erlernen. Was ist dieses 

Geheimnis? Das Geheimnis ist das, was ich euch heute Morgen erzählt habe. Das 

Geheimnis ist, wie man alle anderen kontrolliert! Und du wirst nie verstehen, wie man 

alle kontrolliert, bis du es ganz nach oben schaffst in diese Pyramide. Die meisten 

schaffen es nie, über den 3. Grad zu kommen. Alle darüber werden sorgsam ausgewählt, 

gefördert und gelehrt. Amerikaner suchten all die Jahre überall nach Feinden. Sie waren nie 

imstande, einen Feind zu finden. Die, die sie kontrollierten, gaben ihnen deshalb einen Feind. 

Das ist es, worum Stalin, Churchill und Roosevelt gegrübelt haben, wer der Feind im 

nuklearen Krieg sein werde. Er stellte sich als Stalin heraus. Es wird auch dieser erfundene 

kalte Krieg stattfinden, so dass die Öffentlichkeit nie den wahren Feind erkennen kann und 

ich rede über die sowjetische Bevölkerung genauso wie über den Rest der Welt. Versteht: Der 

Feind war schon immer da, es ist euer Onkel, eure Tante, dein Vater, deine Mutter, dein 

Bruder, deine Schwester, deine Neffen, deine Nichten, die zu dem ewigen Orden gehören. Im 

Volksmund auch Mysterien, die mit dem höchsten Grad unter den Reichen, zusammen vereint 

erschaffen einen Geheimbund, bekannt als die Illuminati.  

 

Ihr Ziel ist es, alle Religionen zu zerstören und ihre zu wahren, alle existierenden 

Regierungen ihre eigene wahrend. Den Mob fesseln, ihm dabei zu helfen, ihn mit Druck 

verpflichten, für den Rest seines Lebens zu einem Computer zu werden, in einer 

propagierten Welt die ihnen weißmacht, dass sie glücklich sind in diesem System. Denkt 

ihr, die kommen voran? Hab‘ ich euch eben nicht beschrieben, was genau heute in der 

Welt vor sich geht? Ja, sie kommen voran! Sie kommen voran, weil das amerikanische 

Volk den Feind nicht erkennt. Sie wissen nicht einmal was vor sich geht! Leute erhoben ihre 

Stimme, die Stimme ihn zum Präsidenten zu wählen und er schickte ihnen allen eine 

Postkarte. An der Frontseite der Postkarte gab er sich zu erkennen als ein Hohepriester der 

Mysterien, denn auf der Weihnachtskarte die er all seinen Gefährten geschickt hatte, war der 

Penis von Osiris. Der Obelisk mit einem roten Blitz der um den Umschlag herumgewickelt 

worden war, das die Mächtigen darstellte. Wisst ihr, was er euch gesagt hat: „Sind hier Kinder 

anwesend?“  Er hat über euch gelacht, ebenso alle anderen Mitglieder der Illuminati.  

 

Er ist ein Mitglied vom hohen Grad, der souveränen und militären Ritter der Malteserorden, 

welcher in der Vergangenheit in England übernommen wurde, von den Tempelrittern die 

Rache geschworen hatten, auf den alten St. Johns, die später aufgrund der Unterdrückerrolle 

für die Templer zu den Rittern von Malta wurden. Habt ihr jemals das Kreuz und die Krone 

gesehen? Wisst ihr, was das bedeutet? Es ist das Symbol der Templer! Die Tempelritter! Es ist 

das Symbol der Vereinigung der Kirche und der Regierung. Ist es das, was ihr wollt? 

Jedes Mal, wenn irgendeine Kirche die Kontrolle über die Regierung übernimmt, leiden 

die Leute, so war das schon immer! Deshalb schufen unsere Gründerväter ein Land, wo 

jedem frei stand, am Altar seiner Wahl zu beten. Wenn ihr denkt, dass alle eine Absicht hatten, 

so solltet ihr das überdenken. Wie viele Religionen der Protestanten-Gruppe existierten in 

diesem Land, die unsere Gründerväter mit in die Verfassung einbezogen? Über 1500 die alle 

behaupteten, sie hätten Recht, lehrten unterschiedliche Lehrsätze, zitierten die Bibel, 

um das was sie sagten zu rechtfertigen und alle anderen würden in die Hölle gehen. 

Kommt mir also bitte nicht mit diesem christliche - Nation - Bullshit. Denn so ist das, 

diese Nation spiegelte die christlichen Werte, weil die Leute die die Regierung in den früheren 

Tagen schufen Christen waren, doch keine von ihnen war mit der anderen einig und sie sind 
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es auch heute noch nicht. Was meint ihr mit Christen? Siebenten Tags Adventist? Branch  

devidian? 

 

Ihr müsst ein paar ernsthafte Untersuchungen machen, ein paar ernsthafte Auswertungen der 

Agendas. Ihr wollt wirklich die Regierung übernehmen, es zur Theokratie machen? Ich werde 

euch ganz genau sagen, was passieren wird! Ihr werdet Leute auf Pfählen verbrennen die euch 

widersprechen. Wenn das passiert, werde ich mich wieder von neuem kampfbereit machen 

müssen. Ebenso wie viele von euch, weil ihr dann verfolgt werden würdet, versteht ihr? Wer 

auch immer die Regierung kontrolliert, ihr werdet seine Lehren annehmen müssen. Wenn ihr 

das nicht tut, seid ihr ein Ketzer. Versteht ihr, wovon ich hier rede? Was ist unser 

gemeinsamer Bund wirklich?  Freiheit, Freiheit, ohne Frieden kannst du kein Christ 

sein, egal zu welcher Abstammung du dazugehörst. Du kannst kein Buddhist sein, du 

kannst keinen Donut Laden besitzen, du kannst nicht von hier bis Oregon fahren! Du kannst 

kein Amerikaner sein, denn das ist es worum es geht!  Es ist die einzige Sache, um die es geht 

sonst nichts. Es geht um Freiheit! Freiheit!     

 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Neuer Link:  Ein außergewöhnlicher Vortrag - Teil 5 

 

TEIL V:  Nur Freiheit! Das heißt, du musst andere Menschen frei sein lassen, die nicht 

mit dir einverstanden sind. Ich habe riesige Bewunderung für die zwei Kommunisten, die 

den Mumm hatten mit ihrem kleinen Kommunistenschild und ihrer Kommunistenflagge 

aufzumarschieren. Zwei von ihnen, junge Leute ganz allein, in diesem amerikanischen See 

voller Miliz, uniformierte Patrioten, ich sah Leute, die sie töten wollten. Nein, ich mag ihre 

Philosophie nicht, sie sind verführt und fehlgeleitet. Kommunismus ist eine schreckliche 

Sache, doch sie hatten Mumm und ich hab großen Respekt vor ihnen. Wenn du sie aufhältst 

ihre Freiheit zu haben, ihr politisches Statement, dann hast du dich selbst gestoppt, du hast 

jeden gestoppt und das darf niemals in diesem Land passieren. Denn wenn man das tut gibt es 

nie wieder eine Versammlung wie diese hier. Ihr werdet mich nie wieder reden hören weil ich 

dann tot sein werde, wie auch viele von euch. In diesem Land geht es um Freiheit, denn nur 

mit Freiheit kannst du all diese Sachen haben, die angeblich alle haben wollen, so kann es 

gehen.  

 

Ich höre jede Art Missverständnisse und falsche Darlegungen. „Ich habe die 

Pressefreiheit!“ Nein, hast du nicht, nein hast du nicht! Der Mann dem die Presse 

gehört, besitzt die Pressefreiheit und in seiner Presse kann er sagen was er will und nicht 

du! Deswegen werde ich auf Amerikaner immer wütend, wenn sie sagen: „Die Juden 

kontrollieren die Presse!“ Wer hat sie ihnen verkauft, wie sind sie da drangekommen? Du 

willst eine Presse, gründe eine Presse! Du willst im Radio sein, mach es aber hör auf zu 

weinen! Hör auf dich zu beklagen, hör auf dich zu beschweren! Der Typ dem die Presse 

gehört, das ist seine Presse! Er kann tun was immer er will, genauso wie du es mit deinem 

Auto machst, weil das dein Eigentum ist. Er schuldet dir gar nichts es sei denn, du hast einen 

Vertrag mit ihm, der seine Unterschrift aufweist, der besagt, dass er das drucken werde was du 

denkst!  Wenn du das nicht besitzt schuldet er dir nichts. Das ist Amerika! Wisst ihr was so 

toll an Amerika ist: du kannst eine Presse besitzen. 

  

Ich habe eine Presse. Ihr habt mein Nachrichtenblatt gesehen. Die Zeitung ist kein Witz. Es 

bringt Kongressabgeordnete zum Weinen, wenn sie es sehen. Da geht dem Feind der Arsch 

auf Grundeis, auch ihr könnt eine Radioshow haben. Ich zeige euch wie in ein paar Minuten, 

auch ihr könnt Bücher veröffentlichen. Ich habe das gemacht. Ich bin nicht reich, ich habe 

https://www.youtube.com/watch?v=prck7htfwPU
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nichts. Wie finanziere ich das Buch? Ich habe Kopien verkauft, bevor es gedruckt wurde an 

Leute, die an mich genug glaubten, um es zu kaufen.  

 

Ich habe kein Geld, nur meine Familie, das ist das Einzige was ich je brauchte. Ich mache 

kein Geld mit meiner Radioshow, aber ich habe etwas was ihr nicht habt. Ich habe eine freie 

Presse, sie ist meins und ich sage dort was ich will und ich veröffentliche das was ich will und 

drucke was immer ich will. Weil es meins ist und ich bin frei, es ist meine freie Presse. 

Deswegen interessiert es mich nicht,  falls jemand mich im Radio anruft weil ihm nicht gefällt 

was ich sage. Fahr‘ zur Hölle mach‘ deine eigene Show! Ihre Beschwerden interessieren mich 

nicht, weil ich sie nicht in meiner Sendung reden lasse. Verzieh‘ dich mach‘ deine eigene 

Show, das ist meine. Ich habe keinen Vertrag mit dir, ich schulde dir nichts. Ich sprach einst in 

Kalifornien, wo eine Frau im Publikum aufstand und sagte: „Sie machen mich so wütend! Sie 

sind ein schrecklicher Mann! Warum haben sie mir das nicht Jahre zuvor gesagt!?“ Sie war 

glücklich, dass ich es ihr dann gesagt habe. Ich schuldete ihr gar nichts, doch sie gab mir die 

Schuld, denn sie hatte nicht die Information, als ich ihr das damals gesagt habe, doch ich hatte 

die schon Jahre vorher. Ich wusste erst nicht wie ich das machen sollte. Oh Mann wisst ihr 

was das für eine Last ist, die Sachen zu wissen die ich weiß, zu versuchen die Leute 

aufzuwecken und das Wissen mit ihnen zu teilen.  

 

Meist findet man bei den Leuten heraus, dass sie Mauern vor sich selbst gebaut haben. 

Sie wollen Sklaven sein, wir werden ein paar Spalten in diese Mauern machen. Auch ihr 

könnt eine freie Presse haben. Das wird das Land zurückholen, ohne Blutvergießen und 

ich sage euch hier und jetzt: Wenn wir erfolgreich sind und eine wirklich freie Presse 

gründen, wo die amerikanischen Leute verschiedene Standpunkte sehen, anders als die, 

die sie im Mainstream sehen, sonst wird es zu einem Bürgerkrieg kommen und er wird 

bald kommen. Die einzige Möglichkeit dem vorzubeugen ist es, eine große Anzahl 

schlafender Leute aufzuwecken. „Sheeple“ ist es, was sie sind. Sie folgen dem Judas-Gott 

direkt an dem Ort, wo sie rasiert werden und von dort in die Schlachterei. Sie werden 

nicht merken, dass ihnen was passiert bis sie das Blut der „Sheeple“ vor ihnen riechen. 
Jeder kann ein Informationsblatt veröffentlichen oder eine  Nachrichtenzeitung, jeder! Es ist 

nicht teuer, es ist nicht schwierig! Jeder in diesem Raum sollte es tun und jeder im ganzen 

Land. Jeden dem du begegnest solltest du ermutigen es zu tun und wir werden das Land mit 

Information überfluten. Keine Gerüchte! Keine Meinungen! Keine Scheiße! 

Dokumentierte Fakten! Alles was du druckst muss dokumentiert werden. Wenn nicht 

werden die Leute aufhören dein Informationsblatt oder deine Zeitung zu lesen, du musst nur 

dokumentierte Fakten veröffentlichen. Hüte dich davor Sachen von Leuten zu zitieren, die 

ihre Information nicht dokumentieren.  

 

Deswegen erschreckt meine Sendung die Sozialisten. Deswegen wurde ich im Weißen 

Haus als der gefährlichste Mann im ganzen Land bezeichnet.  Nicht weil ich rausgehe 

und jemanden erschieße sondern weil ich mit dokumentierten Fakten schieße, die nicht 

widerlegt werden können, deswegen! Das ist es, was gefährlich ist. Verbreite die 

Wahrheit und die Wahrheit wird dich befreien, sonst nichts! Jesus Christus hat nie 

jemanden belogen, warum hörst du ihm nicht zu? Verbreite keine Gerüchte, verbreite die 

Wahrheit. Dokumentierte bewiesene Fakten, macht es unwiderlegbar dann werdet auch ihr 

gefährlich sein für die, die uns mit Lügen vollpumpen und uns versklaven! Jedes Mal wenn 

dich ein System von etwas oder jemandem abhängig macht bist du versklavt! Versteht 

ihr das? Es müssen nicht Stahlketten sein. Du musst nicht an einer Wand hängen, du 

musst nur zu etwas verpflichtet sein, das ist alles.  
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---------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Neuer Link:  Ein außergewöhnlicher Vortrag - Teil 6 

 

TEIL VI:  Dieser Teil wie alle anderen Teile waren lange nicht im Internet verfügbar.  

  (Der 6. Teil ohne Text)   

 

 
 

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&& 

############################################################### 
 

 

EIN NACHRUF: 

 

Bill Cooper war Geheimdienstinsider. Durch Bill Cooper erfuhr ich zum ersten Mal von der 

Gefangennahme außerirdischer Wesen in Roswell in Amerika. Des Weiteren erfuhr                                   

ich durch ihn von der Initiative 3 und der NWO (neue Weltordnung). 

 

Er überlebte mehrere auf ihn verübte Attentate. 

 

Am 28. Juni 2001 verkündete Bill (William) Cooper in einer seiner Radiosendungen, 

dass die US-Regierung möglicherweise einen fingierten Terroranschlag plane und diesen 

dann Osama bin Laden anlasten werde, der ein CIA-Agent sei. Am 11. September 2001 

sendete Cooper direkt nach den Anschlägen auf das WTC über acht Stunden lang live.  

 

Darin äußerte er u. a. den starken Verdacht, dass es sich hierbei um einen fingierten 

Terroranschlag durch Teile der US-Regierung handelte. 

 

William Cooper wurde in der Nacht vom 5./ 6. November 2001 unweit seines Hauses in 

Eagar, Arizona von Polizisten erschossen als er sich, so die offizielle Darstellung der 

Polizei, seiner Verhaftung wegen „Angriffs mit einer tödlichen Waffe” widersetzte. Im 

Dokumentarfilm The Hour of Our Time - The Legacy of William Cooper (2005, von Jim 

Jankiewicz, 86 Min.) wird hingegen ein anderer Tathergang dargestellt. So sei Cooper 

spätabends gezielt durch dröhnend laute Rockmusik aus seinem Haus in eine tödliche Falle 

der Polizei gelockt worden. Bereits früher schon seien durch Agenten von US-

Geheimdiensten Attentate auf ihn durchgeführt worden; so sei Cooper beispielsweise in 

seinem Auto von der Straße abgedrängt worden. Aufgrund eines dieser Attentate musste 

William Cooper ein Bein amputiert werden. Im Krankenhaus sei er von CIA-Agenten 

besucht worden, die ihm gedroht und ihn dazu aufgefordert hätten, seine Mystery 

Babylon-Radiosendungen umgehend einzustellen bzw. seinen Mund zu halten. 

 

 

 

Wer trotz allem immer noch glaubt, die Muslime 

seien an allem schuld, dem ist nicht zu helfen. 

https://www.youtube.com/watch?v=JF0thfUHJLQ

